

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

A MÉXICO LE QUEDAN MÁXIMO 10 AÑOS DE PRODUCTOR DE PETRÓLEO DE ACUERDO A RESERVAS PROBADAS

• Al presentar la cuantificación de reservas petroleras, la CNH indicó que México tiene 9.3 años más de producción de petróleo y 6.9 de gas.

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

ADVIERTEN CRISIS MUNDIAL DEL PETRÓLEO POR LA FALTA DE INVERSIONES EN DAVOS

• Amin Nasser, jefe Saudi Aramco, dijo que mantiene el objetivo de elevar la capacidad a 13 millones de barriles diarios para 2027.

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

ESTRENO MUNDIAL DEL NUEVO MASERATI MC20 CIELO

• El superdeportivo MC20, un coche único en su tipo que puede ofrecer una conducción "holística".

A MÉXICO LE QUEDAN MÁXIMO 10 AÑOS DE PRODUCTOR DE PETRÓLEO DE ACUERDO A RESERVAS PROBADAS

Las reservas de hidrocarburos probadas (1P) en el país crecieron apenas 0.3%, de acuerdo con la consolidación realizada por la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) al primero de enero de 2022. Las reservas 1P que se consideran las más certeras e importantes para las decisiones de inversión (con 90% de posibilidades de llevarse a cabo la extracción) se ubicaron en los 8,014.4 millones de barriles de petróleo crudo equivalente, las cuales aumentaron ligeramente respecto a las de 2021, esto porque la falta de restitución de reservas de descubrimientos petroleros. Las reservas probadas de aceite se situaron en 6,058.7 millones de barriles y las de gas 10,781 millones de pies cúbicos, 1 y 8% más que las consolidadas en 2021. Con esta cuantificación de reservas, la CNH apunta que México tiene 9.3 años más de producción de petróleo y 6.9 en el caso del gas. La comisionada de la CNH Alma América Porres atribuyó este mínimo incremento a que hubo 0% de restitución de reservas por descubrimientos. "Este año no fue muy buen año, sobre todo en la tasa de restitución de reservas por descubrimientos, (...) se ve claramente que no se incorporaron reservas por descubrimientos en 2021 y que se reportan al 1 de enero de 2022. Aquí no podemos decir que hubo buenos resultados en exploración", comentó. (Forbes)



ADVIERTEN CRISIS MUNDIAL DEL PETRÓLEO POR LA FALTA DE INVERSIONES EN DAVOS

El mundo se enfrenta a una importante escasez de petróleo, ya que la mayoría de las empresas tienen miedo de invertir en el sector por las presiones de la energía verde, dijo el jefe de Saudi Aramco a Reuters, añadiendo que no puede ampliar la capacidad de producción más rápido de lo prometido. Amin Nasser, jefe del mayor productor de petróleo del mundo, dijo este mediodía que mantenía el objetivo de elevar la capacidad a 13 millones de barriles diarios desde los 12 millones actuales para 2027, a pesar de los llamamientos para hacerlo más rápido. "El mundo funciona con menos del 2% de capacidad sobrante. Antes del Covid-19, la industria de la aviación consumía 2,5 millones de barriles diarios más que hoy. Si la industria de la aviación se acelera, va a tener un gran problema", dijo Nasser a Reuters al margen del Foro Económico Mundial de Davos.



ESTRENO MUNDIAL DEL NUEVO MASERATI MC20 CIELO

MC20 Cielo anuncia sus características especiales en su mismo nombre: MC significa Maserati Corse ('Racing'); 20 hace referencia a 2020, año en que comenzó la nueva era de la marca; Cielo ('sky') destaca el hecho de que es un modelo dedicado al placer de conducir al aire libre, manteniendo todas las prerrogativas del coupé. Equipado con el revolucionario motor Nettuno V6, el Cielo ofrece una combinación perfecta de deportividad y lujo, cortesía de una especificación única en el segmento: el innovador techo de vidrio retráctil.



ATF, UN ACEITE CON ALTA ESTABILIDAD

Dentro de la composición de los ATF, encontramos que para lograr que el aceite sea un fluido que posea características de alta estabilidad, nos estaremos ayudando de un aditivo llamado Mejorador del Índice de Viscosidad. Este aditivo nos permitirá lograr un óptimo desempeño dentro del sistema, dando como resultado, un fluido térmicamente estable, el cual nos indica que, a diferentes temperaturas, el cambio de viscosidad será lo más estable posible.



CHINA ADMITE QUE REBROTES DE COVID-19 AFECTARON MÁS QUE EL INICIO DE LA PANDEMIA

- Al parecer los brotes ya están controlados y se reabrirá la economía

COREA DEL NORTE SUPERA LOS 3 MILLONES DE CONTAGIOS DE COVID-19

- Por dos días consecutivos, el régimen de Kim Jong-un no reportó muertes por el virus.

GUANAJUATO INICIA CAMPAÑA DE VACUNACIÓN PARA MENORES

- La vacunación es exclusivamente para menores

DURANGO CONFIRMA UN NUEVO CASO DE COVID-19

- El gobierno del estado pide extremar precauciones

CHINA ADMITE QUE REBROTES DE COVID-19 AFECTARON MÁS QUE EL INICIO DE LA PANDEMIA



El primer ministro chino, Li Keqiang, reconoció que los rebrotes de covid que sufre el país han golpeado más la economía del gigante asiático de lo que lo hizo el comienzo de la pandemia en 2020 y pidió compatibilizar las duras medidas de contención con la estabilización económica y del empleo. Durante una teleconferencia nacional organizada en la noche del miércoles por el Consejo de Estado, Li admitió que "las dificultades en marzo y abril han sido en algunos aspectos mayores que las experimentadas en 2020 cuando comenzó la pandemia", según la agencia oficial de noticias Xinhua. El premier citó como ejemplo los descensos registrados en indicadores como el empleo, la producción industrial, el consumo energético y el transporte de mercancías y urgió a "realizar esfuerzos para mantener la economía en marcha a un nivel adecuado.

COREA DEL NORTE SUPERA LOS 3 MILLONES DE CONTAGIOS DE COVID-19

La Agencia Central de Noticias de Corea del Norte (KCNA, según sus siglas en inglés) dio un nuevo reporte sobre los positivos que siguen creciendo rápidamente en Pyongyang. Los registros ubican que el país del norte de la península superó los tres millones de contagios de la covid-19. Con los últimos registros, Corea del Norte informó que se habrían registrado 115.970 positivos en 24 horas, asegurando que los contagios se habían reducido en 18.540 casos frente al día anterior. Casualmente este país no informó de nuevas muertes por segundo día consecutivo, por lo que la cifra continúa en 68 fallecidos.



GUANAJUATO INICIA CAMPAÑA DE VACUNACIÓN PARA MENORES



Con 58 puntos de vacunación de manera simultánea en los 46 municipios inicia este viernes la vacunación contra el Covid-19, exclusivamente para menores de 12 a 14 años de edad en el estado de Guanajuato. 51 puntos de inoculación pertenecen a la Secretaría de Salud del estado, para ello el personal de enfermería de las ocho Jurisdicciones Sanitarias se encuentra preparado para sumarse a esta jornada intensiva de aplicación. El secretario de salud, Daniel Alberto Díaz Martínez, dio a conocer que llegaron los insumos necesarios para inocular a los adolescentes entre 12 y 14 años de edad a partir de hoy viernes 27 de mayo.

DURANGO CONFIRMA UN NUEVO CASO DE COVID-19

El último reporte técnico compartido por la Secretaría de Salud de Durango, dio a conocer que, en las últimas 24 horas, se ha registrado un nuevo caso de Covid-19 en la entidad. Por lo que pidieron a los ciudadanos seguir con los cuidados.



RECOMENDACIÓN

LAS AUTORIDADES FEDERALES DE MÉXICO HAN MENCIONADO QUE NO SE DESCARTA UNA QUINTA OLA POR COVID-19, POR LO QUE TE RECOMENDAMOS SEGUIR UTILIZANDO EL CUBREBOCAS KN-95, EN ESPECIAL EN LUGARES CERRADOS.



ATLAS SACA VENTAJA DE DOS GOLES EN EL PARTIDO DE IDA CONTRA LOS TUZOS

•Un partido de muchas emociones que se definirá el domingo en la casa del Pachuca

En una inusual final del Torneo de Clausura 2022 del futbol mexicano disputada entre el Atlas y el Pachuca, el actual campeón recibió anoche a los tuzos en el Estadio Jalisco para un encuentro que terminó con los rojinegros a un paso del bicampeonato después de 70 años de sequía. El marcador fue de 2-0. Luis Ricardo Reyes y Julián Andrés Quiñones fueron los héroes del encuentro al hacer los goles que dieran ventaja al Atlas en esta ida llena de emociones para todos los asistentes y televidentes. Camilo Vargas, guardameta del Atlas, fue una de las figuras más reconocidas del primer tiempo al hacer atajadas que salvaron a su equipo de recibir goles en contra, a pesar de que el Pachuca buscaba presionar a sus anfitriones. Al inicio del segundo tiempo, los Tuzos intentaron de nueva cuenta hacer presión al Atlas para conseguir el empate. Una de las más claras fue la jugada de Nicolás Ibañez en el minuto 57, pero el balón pegó en el travesaño y los rojinegros se salvaron. Cuando pensamos que todo iba a quedar en una mínima ventaja del Atlas sobre el Pachuca, el campeón se hizo presente y en el minuto 90+2 llegó Julián Andrés Quiñones evadiendo a los defensas que tenía enfrente y lanzó un disparo que cayó dentro del arco de Ustari para sellar el partido de ida de la Gran Final del Clausura 2022.



TIP ROSHFRANS

¿PARA QUÉ SIRVEN LOS INYECTORES?



Los inyectores, sean diésel o gasolina, son elementos imprescindibles para el buen funcionamiento del motor de nuestro vehículo puesto que se encargan de dosificar la cantidad exacta de carburante que accede a la cámara, siendo así los principales responsables de que se produzca una combustión adecuada. En principio, el sistema de inyección del vehículo está hecho para durar toda la vida útil del automóvil, pero tanto la parte mecánica como la eléctrica de cada inyector son complejas y sensibles, de modo que un mal mantenimiento de este sistema puede provocar averías serias a causa de una acumulación de agua en el depósito, restos de sedimentos o una pulverización defectuosa; factores que aumentarán el consumo de combustible, el nivel de emisiones de CO2 e incluso pueden llegar a dañar el motor. Por el contrario, si el sistema de inyección se encuentra en buen estado la pulverización y dosificación del combustible son óptimas, permitiendo que el motor aproveche su potencia, funcione de forma suave y sin tirones, aportando una lubricación extra al sistema, reduciendo el consumo y las emisiones, así como ayudando a evitar los principios de oxidación ya que elimina el agua del depósito.

R-27 CLEAN YECTOR

Limpieza que alarga la vida útil de tu motor. El aditivo R-27 Clean Yector, es un tratamiento con moléculas sintéticas y componentes de gran tecnología, diseñado para motores a gasolina que brinda una óptima limpieza al sistema de combustión de su automóvil.

Beneficios:

- Restaura el máximo desempeño en motores a gasolina
- Óptima limpieza para todo tipo de inyectores, su gran detergencia ayuda a restaurar la potencia de su automóvil, ahorrando combustible.
- Favorece la reducción de la emisión de gases contaminantes debido a la mejora en la combustión.

LIMPIEZA QUE ALARGA LA VIDA ÚTIL DE TU MOTOR

